



31 DE JULIO DE 2022

DESARROLLO HUMANO
ENSAYO

JUAN JESUS AGUSTIN
AZUCENA CARRANZA



Cuando hablamos de amor también debemos hablar de la parte hormonal
Y cerebral ya que estas dos son muy importantes porque de ellas también
Dependen nuestro estado de ánimo se dice también que el amor causa
Un efecto como el que causa las drogas y el sexo también el amor nos puede
definir como persona saludable o no saludable depende de nuestros
comportamiento actitudes y de cómo nos desarrollamos ante la sociedad la
cuál te juzga por tus acciones y comportamientos por otro lado estas
acciones traen un lado negativo o positivo negativo por lo que el amor nos vuelve
vulnerables o positivo porque nos puede dar las herramientas para mejorar o
solucionar cosas negativas.

De hecho, las investigaciones recientes concluyen que el amor es un impulso y una motivación más que una emoción. Sin duda, la psicología del amor es un tema interesante, y en este artículo os hablaré sobre la química del amor y la importancia que tienen la cultura y las expectativas a la hora de enamorarnos.

La psicología del amor y su relación con las drogas

Hasta hace tan solo unos años se trataba el amor como una emoción, pero a pesar de que en momentos puntuales pueda parecerlo, tiene muchas características que lo diferencian de éstas. Pero la complejidad del amor no se limita a estas dos áreas del cerebro. El amor modifica nuestro cerebro e induce a cambios en nuestro sistema nervioso central, pues activa un proceso bioquímico que se inicia en el córtex, da lugar a respuestas fisiológicas intensas y produce una gran sensación de euforia, aunque también tiene un efecto sobre las áreas intelectuales del cerebro y puede afectar a nuestros pensamientos. Esta misma investigación comprobó que, dependiendo de los diferentes tipos de amor, se activan diferentes zonas relacionadas con el sistema de recompensa y algunas funciones cognitivas superiores.

Hormonas y neurotransmisores relacionados con el enamoramiento y el amor

Theresa Crenshaw, en su libro *La alquimia del amor y la lujuria*, explica que no cualquiera puede hacernos sentir esta mágica sensación, pero cuando el enamoramiento ocurre, entonces, y solo entonces, la cascada de neuroquímicos del enamoramiento estalla para cambiar nuestra percepción del mundo.

En conclusión, el amor y la psicología están enlazadas ya que las dos hablan de las reacciones químicas, comportamientos manejo ante las demás persona estrés comportamientos psicóticos, depresión son un conjunto de acciones que en global formar un solo diagnostico que al leerlo y analizarlo los podemos enlazar y entender juntos o por separado

el amor es un sentimiento que nos proporciona infinidad de reacciones que si no las puedes controlar se nos puede salir de las manos